
 

discours prononcé le samedi 13 juin 2015, lors de l'inauguration officielle du boulodrome Max MARTIN 

 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs 

 

 Je vous remercie pour votre présence pour l’inauguration officielle 

du Boulodrome couvert.  

 

Voici en quelques lignes l’historique du club. 

 

Il y a un peu plus de 30 ans, une dizaine de personnes décidèrent 

de faire une partie de pétanque.  

Ces premières parties se jouaient derrière le terrain d’honneur de 

football.  

Les semaines passèrent, quand un jour, la décision a été prise de 

créer un club. Ce fut la naissance du Cochonnet Aquatintien, le 16 

Janvier 1983.  

Mon père Max MARTIN en fut le Président et avec quelques 

personnes le club a été fondé. 2 ans plus tard, avec le soutien de la 

ville de Tinqueux, le 1er National a été organisé. Ce fut un succès 

car il y avait 350 triplettes.  

Le club au fil des ans grandit avec la construction du boulodrome 

extérieur ainsi qu’un chalet qui servait de buvette pour pouvoir se 

désaltérer car la pétanque donne soif.  

 

Un jour au cours d’une discussion, une idée insensée pour l’époque 

traverse les esprits : la construction d’un boulodrome couvert.  



Mon père a pris son bâton de pèlerin pour rencontrer les instances 

de la ville.   

En 1990 une école de pétanque a été créée avec M. Jean-Marie 

NIGON éducateur avec une vingtaine de jeunes.  

Plusieurs fois championne de la Marne, participation au 

championnat de France, championne de ligue, l’école se porte très 

bien toujours avec Jean-Marie NIGON auquel se sont adjoint depuis 

Dominique GOZDZIOR et Damien OGLOZA.  

Depuis 2 mois s’est ouvert une école pour malvoyants et handicapés 

à mobilité réduite.  

C’est pourquoi le boulodrome couvert construit après plusieurs 

années de discussion est un élément important pour notre école ainsi 

que pour nos adhérents qui peuvent  pratiquer leur sport dans de 

meilleures conditions.  

 

C’est pour cela que nous sommes ici tous réunis.  

 

M. le Maire, M. FORTUNE, Mesdames et Messieurs les conseillers je 

tiens à vous remercier et à m’excuser pour vous avoir taquinés pour 

la construction du boulodrome.  

Je tiens à remercier également M. Eric BLEI pour sa collaboration. 

J’ai découvert une personne très sympathique et à l’écoute de mes 

demandes, car nous avons changé plusieurs fois les plans.  

 

Je remercie aussi les artisans qui ont œuvré pour cette construction 

et les services qu’ils m’ont rendus.  

Mes chers adhérents c’est avec un grand plaisir que vous allez 

pouvoir jouer au sec et ce, toute l’année. 



Je vous demande, et j’en suis sûr, que vous prendrez soin de ce 

boulodrome comme de votre propre maison.  

Je remercie les services techniques qui nous ont aidés pour les 

différents travaux ainsi que le comité des Sports qui nous apporte 

toujours son aide.  

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, je vous remercie de me 

soutenir pour que le Cochonnet grandisse encore plus haut.  

 

Merci du fond du cœur. 

 

Dominique MARTIN 

président du Cochonnet Aquatintien 


